

Jésus ! Jésus ! c'est toujours ainsi que vous faites !

Quelle est l'âme qui a demandé à Jésus une lumière pour la conduite de sa vie, et qui ne l'a pas reçue ?

Et vous à qui manque la vie, la vie du cœur et la vie de l'âme, vous qui, par suite peut-être de vos lâchetés volontaires et de vos infidélités répétées, vous rendez tous les jours et plus infidèle et plus coupable ; vous qui ne savez *plus aimer*, c'est-à-dire vous dévouer ; *plus vivre*, c'est-à-dire agir et marcher, et qui restez là, éprouvant de temps en temps des semblants de bonne volonté, mais retombant toujours et désirant même quelquefois ne pouvoir plus vous relever...

Vous qui cependant avez aimé le bon Dieu autrefois, et que fait tressaillir encore le souvenir de ces jours d'affection, de paix, de fidélité, de devoirs accomplis ; vous qui venez d'entendre, à cette heure, la voix de votre bon ange ému vous dire : *Si tu voulais revenir à Dieu !* et qui avez répondu avec tristesse "*Je veux, je veux, mais je ne puis pas !*"

Allez à Jésus-Eucharistie !

Etes-vous plus hideuse aux regards de Jésus que le lépreux repoussé par la société tout entière et qui criait : "Seigneur, guérissez-moi ?"

Etes-vous plus morte que cet enfant de Naïm que sa mère en larmes conduisait au sépulcre ?

Etes-vous plus décomposée que Lazare qui déjà sentait mauvais ?

Oh ! seriez-vous tout cela, Jésus dans l'Eucharistie est le même qui dit au lépreux : *Je le veux ; soyez guéri ;* le même qui dit à la veuve de Naïm : *Ne pleurez plus* et qui lui rendit son fils plein de vie ; le même qui dit à Lazare : *Sors du tombeau !*

Jésus est le même qui pleura à la nouvelle de la mort de Lazare, le même qui embrassa Judas ! Oh ! vous n'êtes pas tombée plus bas que Judas — on ne peut pas tomber plus bas ; — mais, à ce baiser de Jésus, n'est-il pas vrai que vous ne serez pas insensible, vous ?

Allez donc à Lui : il est la vérité, il est la voie, il est la vie.



La Messe mensuelle à l'intention des Abonnés du "Petit Messager" sera célébrée le Jeudi, 12 Septembre, à 6 heures, dans la Chapelle du Très Saint Sacrement.

